

# 三中だより

令和3年度第1号

令和3年4月12日（月）

大田区立大森第三中学校

校長 笛木啓介

大田区中央4-12-8

## 第七十五回 入学式 式辞

校長 笛木啓介

新入生みなさん、入学おめでとうございます。皆さんは、この大森第三中学校で、義務教育の最終段階にあたる中学校の生活を送ることになります。小学校の6年間で各自が身に付けた力を生かし、中学校ではそれを一層伸ばして欲しいと思います。

三中は、開校から七十年以上の歴史を持ち、昔から多くの方々より、「三中はよい学校ですね。」と言われることが多い学校です。それでは、よい学校とはどのような学校なのでしょう。これは、みなさんの力で創り上げていくものなのです。

新入生の皆さんも、本校の一員となった以上、私たちと一緒に頑張ってもらいたいと思います。しかし、ただがんばれ、努力しろと言われるだけでは皆さんも困ってしまいますよね。そこで、皆さんには次の3つのことを目指すべき具体的な目標として、お話をしたいと思います。

第1は、「確かな学力を身に付けるために、自ら積極的に学習に取り組むための学びの力を身に付けてほしい。」ということです。中学校の時代に身に付いた学びの力は、将来自分が歩いていく道筋を方向付けていくほど大切な基礎となります。記憶というものは時間が経つにつれ薄れてしまいがちですが、中学校時代に学んだことというのは、生涯、不思議と忘れないものです。ですから、毎日の授業に真剣に取り組んでください。そして、それをもとに家庭での学習にもしっかりと取り組んでください。それが、あなた方の学びの力を身に付けるための近道となります。

第2は、「自分づくり」です。これは、一人一人の個性が今以上に大切な時代です。個性を發揮する＝自分勝手に好きなことをする ということではないということです。自分は自分で好き勝手なことするというのは単なるわがままです。この大森第三中学校では、わがままは許しません。仲間と協力し、共に目標に向かって取り組んでいく中でこそ、自分の本当の個性を磨きあげることができると考えているからです。中学校の3年間で、是非自分の良いところ（長所）をたくさん見つけてください。その中で、自分の良いところ（長所）をたくさん発見し、それを大きな自信としてください。生活が充実し、本当の自分自身をつくりあげてください。

第3は、「健康づくり」です。毎日の勉強にも、将来自分の個性や能力を生かし活躍するにも、基礎となるのは健康です。また、健康というのは、体の健康のことだけではありません。体と同じように健康であることが大切です。人の苦しみや悲しみ、心の痛みを理解し、それらを自分のこととして感じ、励ましてあげることのできる「温かい心」や、苦しい時にも頑張る「たくましい意志」をもつ人は心が健康な人です。今、大きな社会問題となっている「いじめ」も、三中生全員が健康な心を持つことができれば、この三中からなくすことができると考えています。自分の一生を支える心と体の健康の基礎を、是非この中学校の3年間の生活の中で作り上げてほしいと願っています。

以上の3つの願いを果たすことによって、大森第三中学校での3年間の生活を悔いのない素晴らしいものにしてください。学校に関わる大人が全員でそれを支えていきます。保護者の皆様と地域社会そして学校が手を携え、慌てず騒がずどっしりと構えて子供たちを見守る体制をつくっていくことと思っております。今後とも末永くご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 4月の行事予定

30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	時
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	曜
離任式		区学力効果測定 腎臓検診		視力検査3年 心臓		土曜補習1	全校保護者会	内科	小中一貫教育の日	正規時間割始(予定)	視力検査2年 3年眼科検診			視力検査2年	歯科検診3年	区教研(教科) 給食なし	写真撮影	安全指導			定期健康診断始		第15回入学式	始業式	行事



